

MOUY

Vent, pluie et grêle... mais aussi du bonheur sur le Picardo Normand

Le Vélo Club de Mouy organisait la 5e édition du brevet fédéral cyclotouriste reliant Mouy au Tréport en 350 km.

Pas de compétition mais le plaisir d'appuyer sur les pédales en sillonnant les bocages picards et normands, tel était l'objectif de la cinquième édition du brevet fédéral Le Picardo Normand, organisé les 23 et 24 avril par le Vélo Club de Mouy. Ce ne sont pas moins de 350 km, avec plus de 2 000 m de dénivélés, que les cyclotouristes ont avalés sur les deux jours pour effectuer un aller-retour Mouy-Le Tréport avec une seule contrainte : ne pas dépasser les 25 heures. La météo s'est malheureusement invitée sur le parcours, obligeant les pédaleurs à affronter la pluie, le vent et parfois même la grêle... mais les 30 participants sont arrivés le dimanche entre 14 et 17 heures à Mouy en respectant les 25 heures de route.

Des cyclotouristes chevronsés

Autant dire qu'il fallait être chevronsés pour accomplir cet aller-retour qui est en train de devenir une tradition dans la région. Pour preuve, on vient



Le phare du Tréport a été remis par Jacques Jolly, président du Vélo Club de Mouy, au CC Villers-Saint-Paul, pour la fidélité du club à ce brevet et le plus grand nombre de participants.

d'un peu partout pour ce Picardo Normand : des clubs de Villers-Saint-Paul, Beauvais, Méry-la-Bataille, Bury et Mouy, bien évidemment, mais aussi d'Othis en Seine-et-Marne. Le président du club mouysard, Jacques Jolly, a d'ailleurs remis à Cornelis Van Ryswijk, président du CC de Villers-St-Paul, et Michel Dubois, capitaine de route du même club, le phare du Tréport, un trophée spécial remerciant le club

villersois de sa fidélité car ce dernier a toujours été fortement représenté lors des cinq éditions du Picardo Normand. Jacques Volant, de l'AC Beauvais, et David Corneville du CO Othis, ont également été mis à l'honneur : le premier pour ses cinq participations individuelles et le second pour les efforts du club d'Othis. Jacques Jolly n'a pas manqué non plus de mettre en avant le travail d'organisation effec-

tué en amont : « Cette cinquième édition a nécessité un important travail d'organisation. Ce n'est pas Maryline Siraut, la dévouée secrétaire du VCM, qui dira le contraire. »

Assurer la relève de demain

Le président a aussi souligné la volonté du club de mettre des jeunes au travail pour assurer la relève de demain. « Nous avons confié la création du nouveau parcours à Yves Mullier, membre de notre association depuis deux ans seulement. Il s'est brillamment acquitté de cette tâche comme l'avait fait aussi, il y a quelque temps, David Girard, créateur de nos parcours des brevets fédéraux des 150 et 250 km. Je tiens à les féliciter tous les deux ainsi que toutes celles et ceux qui, d'une manière ou d'une autre, sur le vélo ou autrement, ont contribué aux succès de ce cinquième Picardo Normand. »

Le prochain rendez-vous du Vélo Club de Mouy est fixé au 8 mai, pour le Raid VTT du Thelle de 82 km autour de Mouy.

■ P. H.-P.